

Evacuan a pacientes y personal de salud por dos contingencias en el Hospital de Tocopilla

Los hechos ocurrieron durante el fin de semana, movilizand o a organismos de emergencia de la ciudad.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Dos contingencias ocurridas durante el fin de semana generaron la evacuación de pacientes y personal del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Tocopilla.

Estos hechos ocurrieron durante el fin de semana, los cuales movilizaron a organismos de emergencia de la ciudad.

PROCEDIMIENTOS

El primero de ellos, según un reporte técnico de Senapred, ocurrió el sábado cerca de las dos de la tarde a raíz de una fuga de oxígeno en el sector de Urgencias del Hospital de Tocopilla.

Según el mencionado documento se indicó que: "Diez personas han sido evacuadas entre pacientes y paramédicos producto de una fuga de oxígeno en el sector Urgencias del Hospital Marcos Macuada de Tocopilla, ubicado en la intersección de las calles Santa Rosa con Macuada, en la comuna de Tocopilla".

Aquí se señaló que Bomberos trabajó en el lugar y no se registraron



DESDE EL HOSPITAL DE TOCOPILLA SEÑALARON QUE LAS EMPRESAS ENCARGADAS DE LA MANTENCIÓN EN EL RECINTO VERIFICARON QUE NO HAY EMISIÓN DE GASES TÓXICOS Y SE ADELANTÓ LA LIMPIEZA EN EL CENTRO ASISTENCIAL.

otras eventualidades a causa de este incidente.

En tanto, el segundo hecho se reportó el domingo cerca del mediodía, donde se evacuaron a quince personas entre pacientes y funcionarios de la salud del recinto tocopillano.

"Quince personas fueron evacuadas preventivamente entre pacientes y personal de salud (dos pacientes con cuadro menos grave), en el sector de Urgencias del Hospital Marcos Macuada de Tocopilla, por presencia de gas orgánico proveniente del siste-

ma aéreo del aire acondicionado", afirmó Senapred en su reporte técnico de la situación.

Asimismo, indicaron que la atención en Urgencias fue suspendida momentáneamente, mientras que " las unidades de Bomberos realizaron una

exhaustiva inspección del área afectada, no determinando fehacientemente el tipo de olor en el lugar".

HOSPITAL

Consultado por La Estrella, el director del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Toco-

25

personas fueron evacuadas, entre ambas contingencias ocurridas en Tocopilla.

pilla, Humberto Argandoña Catúr, aseguró que "en relación a lo ocurrido durante el fin de semana en la unidad de urgencia de nuestro centro de salud, informamos que una vez acontecidos los hechos, nuestros funcionarios aplicaron los protocolos que se instruyen en estos casos, evacuando a todas y todos nuestros usuarios y dando aviso a la autoridad pertinente".

Asimismo, indicó el director, "llegaron al lugar dos empresas, la que realiza la mantención y certificación del funcionamiento de los equipos, confirmando que no hay emisión de gases tóxicos, y la de control de plagas, quienes no observaron nada anormal. Además, se aprovechó de adelantar la limpieza (que se realiza periódicamente) de ductos y alcantarillas, quedando operativo todo el lugar".